Le récit de la mort et de la résurrection de Jésus raconté aux petits enfants

Quand il était sur terre, Jésus parlait beaucoup de Dieu son Père. Il guérissait les malades. Il racontait des histoires. La foule venait à lui. Il y avait beaucoup de monde qui le suivait.

Les chefs des prêtres complotent.

Mais il y avait aussi des gens à qui cela ne plaisait pas parce qu'il préférait les pauvres, les voleurs. Ces gens disaient : « Il ment, Dieu n'est pas son Père. Ce n'est pas possible. Il n'est pas le roi que nous attendons. »

Alors les chefs du peuple avaient peur de lui, il avait trop de succès, il parlait trop bien de Dieu. Ils décidèrent de le faire mourir. Ils cherchaient comment l'arrêter et le mettre en prison.

Rameaux

Jésus et ses amis, marchaient pour aller vers la grande ville de Jérusalem, la ville blanche sur la montagne. Jésus voulait aller faire une grande fête pour Dieu, la fête de la Pâque. Jésus envoya deux de ses amis. Il leur dit : « Vous trouverez une ânesse et son petit âne près d'elle, attachés. Détachez-les et amenez-les-moi. » Les amis trouvèrent l'ânesse et son ânon, les détachèrent et les amenèrent à Jésus. Ils mirent des **manteaux** dessus et Jésus s'assit sur le petit âne. Alors, une grande foule arriva. Beaucoup de gens étendirent sur le chemin leurs manteaux. D'autres coupèrent des *rameaux*, des branches d'arbre et les mirent sur le chemin. Les foules qui marchaient devant et celles qui suivaient criant et chantant :

« Hosanna, Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur,

Hosanna au plus haut des cieux »

Quand Jésus entra à Jérusalem, toute la ville était agitée. Les foules disaient : c'est Jésus de Nazareth.

Cène

Jésus était à Jérusalem. Il voulait faire la fête pour Dieu. Il savait que les chefs du peuple voulaient l'arrêter. Ses amis lui demandèrent : « Où veux-tu faire la fête de la pâque ? Où veux-tu manger ? »

Jésus leur dit : « allez à la ville et préparez le repas ».

Le soir, Jésus et les douze amis étaient à *table*. Judas se leva et partit. Jésus savait que Judas allait le trahir et le livrer ; il partait voir les chefs du peuple pour dire où Jésus était.

Pendant qu'ils mangeaient, Jésus prit du **pain**, le bénit, le partagea et leur donna en disant : « Prenez, ceci est mon corps. »

(En racontant, faire les gestes d'élever, de partager et de distribuer)

Puis Jésus prit la **coupe de vin**, il la bénit, dit la prière à son Père et la leur donna. Ils burent tous. Il leur dit : « Ceci est mon sang, le sang de l'alliance ». Après, ils chantèrent une prière.

Jésus à Gethsémani

Après le repas, Jésus et ses amis partirent sur le mont des *oliviers*, une montagne avec un jardin rempli d'oliviers. Jésus voulait aller prier son Père Dieu.

Il dit à ses amis : « restez ici pendant que je vais prier là-bas ».

Il était seul et il commença à avoir peur. Il ne voulait pas mourir.

Puis il dit à son père : « Père, je ferai ce que tu veux »

Arrestation de Jésus Les soldats arrivèrent, se saisirent de Jésus et lui attachèrent les mains, avec des *cordes*. Les amis de Jésus étaient tristes.

Devant Pilate

On amena Jésus devant les chefs du peuple et on lui fit un procès.

Tout le monde criait : « à mort !» Alors Pilate dit : « faites ce que vous voulez » et on condamna Jésus à mort.

Les soldats prirent Jésus. Ils lui mirent un manteau rouge, ils lui mirent un bâton dans la main, et sur la tête une couronne d'épines. On aurait dit un roi, mais pas un vrai roi, un roi avec une fausse couronne, une couronne d'épines.

Jésus tombe

Ensuite, on amena Jésus sur une montagne, le mont du Golgotha. Il devait porter un morceau de sa croix. Il tomba plusieurs fois sur le chemin.

Jésus en croix

Les soldats le clouèrent sur la croix. Au-dessus, on plaça un écriteau : Celui-ci est Jésus, roi des juifs.

Jésus meurt

La grande nuit vint sur la terre. Jésus poussa un cri. La terre trembla. Jésus poussa encore un cri et mourut. Un des gardes qui regardait dit : « Celui-là était bien le Fils de Dieu »

Un temps de silence. On peut inviter ceux qui le désirent à regarder la croix et à redire la phrase dans sa tête.

Pierre roulée

Au pied de la croix, il y avait quelques femmes, et Marie sa mère.

Le soir, on descendit Jésus de sa croix, on l'enveloppa dans un *grand drap blanc* et on le plaça dans un tombeau neuf, taillé dans le rocher. Puis, on roula une grande *pierre* devant pour fermer le tombeau.

Les femmes en chemin

Le lendemain, Marie de Magdala et l'autre Marie vinrent au tombeau. Elles portaient des parfums.

Les femmes devant la pierre roulée

Les femmes se demandaient : « qui nous roulera la pierre pour entrer dans le tombeau ?»

Quand elles arrivèrent, elles virent que la pierre qui fermait le tombeau avait été roulée. Le tombeau est ouvert. Elles eurent peur mais elles entrèrent. Dedans, elles ne virent pas le corps de Jésus. Elles ne comprenaient rien.

Et voilà que tout à coup, un homme en blanc se tint devant elles et disait : « pourquoi chercher parmi les morts celui qui est vivant ? Il n'est pas ici. Il est ressuscité. Il est vivant. »

Alors elles se rappelèrent ce qu'avait dit Jésus. Elles partent dire à tout le monde : « Jésus est ressuscité. Il est vivant !» Il y a des gens qui les ont cru ; d'autres non.

Aujourd'hui, si vous le voulez, on peut chanter ensemble que Jésus est vivant.

Chant: Bravo Alléluia